



本校キャラクター「はくようくん」

柏葉

～ はくよう ～

八女市立福島中学校
令和6年度学校便り

令和6年9月10日
第5号

発行者 校長 中島 賢二

記録的な酷暑の中、熱い活躍が見られました

今年は史上最も暑い夏だったとの報道がありました。そんな中、夏休み明けに生徒の皆さんの元気そうな顔を見ることができたこと、そして、交通事故や水の事故など、命に直結する大きな事故がなかったことを、まずは心から喜びたいと思います。

とても暑い夏休みではありましたが、各方面で活躍した生徒が多数いました。7月13日（土）には青少年弁論大会において3年生の〇〇〇〇さんが最優秀賞を受賞しました（詳細は右ページ）。7月28日（日）には科学の甲子園ジュニアにおいて2年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんの3人が科学奨励賞を受賞しました。八女市中学校平和学習事業には2年生の〇〇〇〇さんが参加し、8月6日（火）に広島で行われた平和記念式典に参列しました。〇〇さんは11月2日（土）におりなす八女で行われる八女市教育の日において成果の報告を行う予定です。8月31日（土）には福岡県新人水泳大会において2年生の〇〇〇〇さんが200メートル自由形で4位という成績を残しました。その他、直接学校が関わっていないところでも様々な分野にて頑張った人たちがたくさんいたことと思います。

写真はカットしています。

そんな夏も終わり、これから秋にかけての時期は生徒会選挙や文化発表会、修学旅行、新入大会など様々な取り組みが行われます。さらに、3年生は、進路実現への総仕上げの時期になります。これまで作り上げてきた学級や学年の団結力を活かして、さらにいい福島中学校になるように、生徒の皆さんそれぞれが全力で取り組みを行うことを期待しているところです。

災害時の朝に関するお願いです

8月29日（木）、30日（金）は、非常に強い台風10号の接近に伴い、2日続けての臨時休校となりました。幸いなことに、八女市において大きな被害はなかったようですが、ことに大分、宮崎、鹿児島等では、線状降水帯の発生により記録的な大雨になった地域もあり、甚大な被害があったようです。実際、進路予想図だけではなかなか実際の天候を予想し難いのが近年の実情です。台風に加え、突然の豪雨や地震等、突発的な災害も毎年のように起きています。

このような実情を踏まえ、保護者の皆様にごお願いがあります。災害発生時の対応を考え、特段の事情がなければ、お子様が家から出るのは極力7時30分以降にお願いしたいということです。理由としては、市教委や学校からの特別な措置がある場合、7時30分までに保護者にお伝えすることになっているためです。とはいえ、朝練等に参加するため、7時30分より早く家を出なければいけない場合もあるかと思えます。そういった場合でも、危険な状況だと判断したら、保護者の責任で家から出ないよう指示してください。一番身近な大人が一番危険度を把握できると考えるからです。（その際も学校への連絡はお願いします。）

八女市中学校平和学習事業がありました

7月13日（土）に、八女文化会館にて青少年弁論大会が開催されました。八女地区の中学校及び高校から、各校1名ずつが代表として参加しました。本校からは、3年生の〇〇〇〇さんが出場し、「今を
生きている、あなたへ」という演題で発表しました。素晴らしい発表
でしたので、以下紹介します。

写真はカットしています。

皆さんは自分の思いや考えを誰かに「変だね」と言われたり否定されたりしたことはありませんか。私は実際に自分の好きなものを「変だ」と言われたことがあります。その「変」という言葉に私は疑問を持ちました。

なぜ、自分が好きだと思っているものを「変だ」と言われるのか不思議に思いました。考えれば考えるほど自分が好きになるものはおかしいのかな、好きになってはいけないのかなと思うようになり、自信をなくしていきました。最終的には、何を好きになればいいのかわからなくなりました。

そこで私は「変」という言葉が、自分らしさや個性をなくしてしまうことにつながるのではないかと思いました。実際に、変だと言われたことにより、何を好きになればいいのかが分からなくなってしまった私は、自分らしさや個性を失っていることに気づきました。

このように、今の世の中には、自分らしさや個性が失われている部分がたくさんあると思います。例えば、男性が男性を好きになったら変とか、女性が女性を好きになったら変とか、男性の見た目をしているから女性らしい服装をしたら変だとか、自分勝手な価値観を押しつけている人がいることです。人は自分の思いを否定されると、本心を隠して自分を偽って生きていくようになってしまいます。それは、ありのままの姿を現すことができない、まさに仮面人間。自分らしさや個性が失われていると断言できます。

また、自分とは違う考えをしているから変だとか、価値観が違うといった理由でなんとなく敵意をもってしまった経験はありませんか。それがいじめに発展していくのです。

価値観や考え方は人それぞれ違うから全てのことを理解したり、共感したりすることが難しいのは当たり前のことです。しかし、私は価値観や考え方が違うからといって、否定するのではなく、そんな思いをもっている人もいるんだと理解しようとする努力ができる人であふれたらいいなと思います。たとえ、完全に共感されなくても、理解してもらえることで自分はおかしくないんだ、変じゃないんだと偽る自分からありのままの姿で生きていける人が増えていくのではないのでしょうか。つまり、生きやすい世の中になっていくと私は確信しています。

今、自分自身のこと悩んでいる人へ。あなたは絶対変なんかじゃない。自分を偽る必要なんてないんです。自分が好むもの、それは大切な個性の一つ。誰かに自分の好む物を否定されたとしても、あなたを認めてくれる人は絶対にいます。だから自分らしく生きてほしいと思います。私もみなさんと同じように、自分らしく生きていこうと思います。

一人ひとりが理解しようとする事、それが今の世の中に必要なことです。好きなものを好きと自信をもって言うことができる個性あふれた世の中になってほしいと、私は願っています。

当面の日程

9/9 月	期末考査 ~9/11	9/23 月	振替休日
9/11 水	薬物講話	9/25 水	筑後地区新人陸上大会
9/12 木	新人大会壮行会	9/27 金	第2回学校運営協議会
9/13 金	八女地区新人陸上大会	10/1 火	3年実力テスト
9/16 月	敬老の日	10/5 土	八女地区新人大会（2日目10/9）
9/20 金	生徒会選挙立会演説会、投票	10/7 月	本校説明会（小6保護者対象）
9/22 日	秋分の日	10/8 火	規範意識育成事業、給食試食会

カラー版は学校ホームページからご覧いただけます。 <http://fukushimachu.yame.ed.jp/>

